

miércoles 12 de febrero de 2020

Destacados resultados de los arqueros y arqueras laguneras en el XI Trofeo Atlántico

Asunción Cordero recibe el Trofeo Pilar Luque por sus 40 años de práctica del tiro con arco



Destacados resultados de los arqueros y las arqueras laguneras desplazadas este pasado fin de semana a Fuerteventura para tomar parte en el XI Trofeo Atlántico, celebrado en La Granja Experimental de Pozo Negro, en el municipio de Antigua.

José Manuel Díaz y Yanira Pérez, ambos de Anagués, además de Susana Pérez del Tenearco, compitieron por equipos bajo el nombre de Las Dianitas, logrando el segundo puesto. Los Rebeldes, equipo formado por Asunción Cordero, Teresa Amador y Francisco Javier luchó por la tercera plaza, debiendo finalmente conformarse con la cuarta. Significar que tomaron parte 17 equipos de toda Canarias.

En la competición individual, José Manuel Díaz logró el triunfo en Arco Long Bow. Yanira Pérez fue segunda en Arco Instintivo Tradicional. Asunción Cordero y Teresa Amador fueron eliminadas en cuartos de final, en tanto que Yasmina García lo fue en semifinales.

Esta competición era a su vez clasificatoria para la Liga Atirca, competición de la Asociación Canaria de Tiro con Arco, que se venía celebrando desde el pasado octubre.

En dicha Liga, primer puesto para José Manuel Díaz en Long Bow y para Yanira Pérez en Tradicional Mixto. Aunque no se desplazaron a Fuerteventura, Antonio Lopez fue declarado ganador y María Lopez tercera en Recurvo. Asunción Cordero, como presidenta del club Anagués, fue la encargada de recoger los premios de estos dos arqueros.

El momento más emotivo de este encuentro llegó con la entrega del Trofeo Pilar Luque a la arquera Asunción Cordero, por los méritos adquiridos en este deporte durante 40 años, teniendo la licencia más antigua otorgada por la Real Federación Española de Tiro con Arco en Canarias y que sigue en vigor pues compete regularmente.